

Hessenmeisterschaft erfolgreich – Vier Ho Sin Do Kämpfer vom TV-Sinn in 6 Kampfklassen für die DM in Leipzig qualifiziert

Am vergangenen Wochenende fand in Melsungen die diesjährigen Hessischen Meisterschaften des Hessischen Kickboxverbandes (HKBV) im Kickboxen und den Musikformen statt.

Das aufs Beste vom Ho Sin Do Schwesterverein Melsungen organisierte Turnier fand in der Europahalle statt.

170 Sportler hatten sich qualifiziert. Nach Begrüßung durch Stefan Bernhard, Präsident des Hessischen Kickboxverbandes und durch den ersten Stadtrat von Melsungen begann das Turnier mit dem Start der über 20 Formenläufer. Moderiert und organisiert wurden die Formenwettkämpfe von Petra Hermann-Weck vom TV-Sinn, Formenreferentin des HKBV.

Judith Weck wurde zum elften Mal Hessenmeister. Diesmal siegte sie wie auch im Vorjahr in beiden Kategorien (Hardstyle mit und ohne Waffen).

Arna Lisa Merz vom Sinner Team, die in der Kategorie Hardstyle ohne Waffen an den Start gehen sollte, viel leider wegen Krankheit aus und hat somit die Chance verpasst an den Deutschen Meisterschaften in Leipzig zu starten.

Leonid Schmidt vom Schwesterverein Melsungen, der von Judith Weck trainiert wird, erreichte ebenfalls den Hessenmeistertitel in der Kategorie Hardstyle ohne Waffen.

Kevin Hartung, als einziger jugendlicher Starter im Sinner Team in der Kategorie Semikontakt Jugend männl. -175cm hatte die stärkste Teilnehmerzahl und konnte sich leider nicht auf das Treppchen kämpfen.

Ali Sinek in der Klasse Semikontakt Herren SK -74kg wurde Vize-Hessenmeister und erreichte somit die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft in Leipzig am Pfingstwochenende.

Ebenso schaffte dies Burhan Susamci, der im Semikontakt Herren -89kg an den Start ging und mit Platz 3 auch die Berechtigung für den Start auf der Deutschen Meisterschaft erhielt.

Denise Theußen kämpfte im Semikontakt Damen -55kg und wurde ebenfalls Vize-Hessenmeisterin. Somit kann auch sie auf der Deutschen Meisterschaft starten.

Judith Weck die seit diesem Jahr auch im Semikontakt Damen -50kg für die Ho Sin Do Abteilung des TV-Sinn startet, wurde ebenfalls Vize-Hessenmeisterin.

Für Ali Sinek, Burhan Susamci und Denise Theußen steht nun am kommenden Sonntag ein Trainingslager in Schwalmstadt - Ziegenhain an, das zum Ziel hat, die qualifizierten hessischen Sportler auf die Deutsche Meisterschaft vorzubereiten. Hier hat die Leitung der Kaderbetreuer für Semikontakt der Geschäftsführer des HKBV Andreas Riem gemeinsam mit dem Assistenten des Kampfrichterreferenten und SK Sportler Frank Stretz. Am Samstag werden die Sinner Sportler aber noch eine Vorführung im Fleisbacher Bürgerhaus

mitgestalten. Da der TV Jahn Stützpunkt 2011 für Integration durch Sport des DOSB ist, wirkt die Ho Sin Do Abteilung an einer Veranstaltung anlässlich der Europawoche „Freiwilliges Bürgerschaftliches Engagement von Menschen mit Migrationshintergrund“ mit, die durch den Europaminister Herrn Jörg-Uwe Hahn ausgerufen wurde.

Judith Weck wird sich dann am übernächsten Wochenende in Mailand auf dem Intensive Point Fighting Seminar auf die Deutsche Meisterschaft vorbereiten.

Wilfried Rinker, 1. Vorsitzender des TV-Sinn, der am letzten Montag Judith Weck für die beiden Worldcup Siege in Innsbruck ausgezeichnet hat, sowie der ganze Vorstand, mit Rudolf A. Weck als Abteilungsleiter der Ho Sin Do Abteilung und Murat Sen, Trainer der Abteilung, sind sehr stolz auf das Abschneiden der Kampfmannschaft. Die größte und rührigste Abteilung des TV-Sinn ist nach Worten des 1. Vorsitzenden Wilfried Rinker wahrlich ein Aushängeschild für den TV-Sinn. Nähere Info unter www.hosinndo.de